

Datum: 17.01.2024

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

Für **KARIN KUNZ** ist am 30. Dezember nach 45 Jahren Zugehörigkeit im Genossen-



Karin Kunz ist nach 45 Jahren Tätigkeit bei der Volksbank Jever zum Jahreswechsel in den Ruhestand gewechselt. BILD: VOLKSBANK JEVER

schaftswesen ihre Tätigkeit bei der Volksbank Jever eG beendet. Karin Kunz begann am 1. Januar 1979 zunächst als Schreibkraft in der Filiale Heidmühle. Im Sommer 1987 wechselte sie den Bereich und wurde als Serviceberaterin mit Schwerpunkt „Kasse“ eingesetzt. Dadurch ist sie sehr vielen Heidmühler Kunden ein Begriff.

Neben ihrem Fachwissen schätzen Kunden und Kollegen ihre hilfsbereite Art. Diese zeigte sich besonders als sie in einer Notfallsituation spontan die Verwaltung der Hauptkasse in Jever für einige Zeit übernahm. Der Vorstand der Volksbank Jever eG hat Karin Kunz im Rahmen einer kleinen Feierstunde für ihr langjähriges Engagement gedankt.